



Neujahrsempfang des Ober-Ramstädter Narrhallavereins

Pünktlich um 15:33 Uhr ertönte der Narrhallamarsch durch die Gemäuer der Stadthalle in Ober-Ramstadt. Der Ober-Ramstädter Narrhallaverein hatte zum 35. mal zum Neujahrsempfang eingeladen.

Nach zwei ausgefallenen Jahren, der Grund ist jedem bekannt, konnte Vereinspräsident, Nando Freyberg, viele Gäste begrüßen.
Nando startete mit den Worten „ Ach wie is des schee, eich alle wirrer zu seh“.

Er begrüßte zu allererst die anwesenden Ehrenmützenträger/innen. Hier sollte die einzige Ehrenmützenträgerin, Uschi Kleine, stellvertretend für alle genannt werden.

Stellvertretend für den im Urlaub verweilenden Bürgermeister Tobias Silbereis, begrüßte Nando den Stadtrat Heinrich Lautz, der die Grüße des Bürgermeisters überbrachte.

Mit Stadträtin Karin Spalt, sowie Vertreter der Stadtverordnetenversammlung, Sonja Wellnitz (Auf geht's) und Horst Schulze (FDP) konnten noch weitere kommunalpolitische Vertreter begrüßt werden. Horst Schulze überreichte dem Vereinspräsidenten ein sogenanntes kleines Flachgeschenk, welches Nando in seiner rechten Brusttasche verschwinden lies.

Auch er, der dem ONV sehr verbunden ist freut sich, dass es wieder los geht und Fastnacht wieder seinen kulturellen Platz in Ober-Ramstadt einnimmt.

Vom hessischen Landtag konnte Nando Bijan Kaffenberger (SPD) und Lorenz Promni (FDP) begrüßen. Leider konnte der Vertreter und Bezirksvorsitzende der Interessengemeinschaft „Mittelrheinischer Karneval“ nicht anwesend sein, so dass es für die vielen Ehrungen verdienender Vereinsmitglieder/innen ohne Florian Leberz gehen musste.

Von 11 bis über 50 Jahre aktive oder inaktive Mitgliedschaften beim ONV wurden eine Vielzahl von Mitgliedern geehrt.

Den BDK Jahresorden in Silber bekamen Schatzmeister Marcus Gunkel und Vorstandsmitglied Michael Leder überreicht. Besonders herausheben konnten man hier Manfred Bitsch, der mit dem Verdienstorden des IGMK in Gold für über 50 Jahre aktive Unterstützung und Treue zum Verein geehrt wurde.

Neben Karl Heinz Prietz und Horst Kehr gehört auch Manfred Bitsch zu den Urgesteinen der Ober-Ramstädter Fastnacht. Ebenso freute sich Nando Freyberg, Ilse Kleiner einen Blumengruß und einen Pinn zu überreichen. Auch Ilse Kleiner ist über 50 Jahre als Mitglied dem ONV bis heute treu geblieben.

Da der Kampagne-Orden und die Ehrenorden auf dem Postweg nicht rechtzeitig in Ober-Ramstadt angekommen waren, wurden die Ehrenträger mit einer Narrenkappe in Form eines Pins bestückt. Schatzmeister Marcus Gunkel belohnte alle Helferinnen und Helfer hinter den Kulissen mit dem Narren-Pin und dankte ihnen für den wohl wichtigsten Beitrag innerhalb des Vereins.

Ohne dieses Engagement könnte keine Veranstaltung wie z.B. dieser Neujahrsempfang stattfinden. Komitee mit neuem Komiteemitglied Christian Wehring, Garden, sowie allen Tanztrainerinnen wurde der Narrenkappen-Pin überreicht.



Zu guter letzt begrüßte Sitzungspräsident Bebbes 11+2 befreundete Karnevalsvereine.

Angeführt vom Roßdörper Prinzenpaar „Prinzessin Kirstin die I. und Prinz Thomas der I. mit Hofdame Marion“, kamen je zwei Vertreter der Vereine in den Genuss sich den Narren-Pin abzuholen.

Nando Freyberg bedankte sich bei den vielen Gästen und erinnerte an die beiden Sitzungen am 04. und 11. Februar, sowie dem Kindermaskenball am Rosenmontag in der Stadthalle.

Mit einem 3fach donnernden ORA war ein kurzweiliger Neujahrsempfang beendet.

Doch nicht für die Mitglieder/innen des ONV! Hier hatte sich der ONV Vorstand noch etwas einfallen lassen. Nachdem die Corona-Pandemie das Vereinsleben über zwei Jahre stark einschränkte, sollte ein gemütlicher Abend mit allen Mitglieder/innen das ONV-Familiengefühl wieder stärken.

Ein Auftritt von Olga Orange, mit ihrem musikalischen Begleiter Patrick Himmel sorgte für viel Stimmung. Für den guten Ton sorgte Daniel und Uwe Bergner. So haben wir uns das vorgestellt konstatierte Nando Freyberg die Veranstaltung, die allen sehr gut gefiel.

